



さくらんぼ・苺組だより

東神の倉清涼保育園

今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に今年最後の月になりました。元気一杯に遊ぶ子ども達にたくましさを感じます。

<さくらんぼ組>

秋の遠足では、散歩車に乗って鳴海赤松東公園へ行きました。滑り台を滑ったり、広い公園を走ったりして楽しみました。作品展・クリスマスに向けて制作も頑張っています。

<苺組>

秋の遠足では、どんぐりを拾ったり滑り台を滑ったりして楽しみました。拾ったどんぐりは子ども達と一緒にマラカスにして、クリスマス日に遊びたいと思っています。

寒さが厳しくなってきますが、体調に気を付け戸外遊びを楽しむことができるようにしていきたいです。



★今月のねらい★

<さくらんぼ組>

- ・感染症に気をつけ元気に過ごす。
- ・保育士や友達と関わりながら、好きな遊びを楽しむ。

<苺組>

- ・衣服の着脱など簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・色々な道具に触れ、体を十分に動かして遊ぶ。



★今月のうた★

♪あわてん坊のサンタクロース

♪ジングルベル



秋の遠足で鳴海赤松東公園へ。滑り台で沢山遊んで楽しかったね！



音楽教室で「できるかな」の絵本に出てくる動物になりきっています。





寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。

先月は遠足で赤松東公園に行きました。友達とお散歩リングをしっかりと持ち、おしゃべりしながら歩きました。広い公園では、元気いっぱい走ったり、遊具で遊ぶことを楽しんでいましたよ。また、給食ではお皿に自分でカップに入った食べ物を盛り付けました。

園庭では砂場で料理を作って遊んだり、家族ごっこを楽しみ「ご飯できたよ～」と完成したご飯を嬉しそうに見せてくれます。

とても冷える日もあると思いますが、今年も最後まで元気いっぱいに過ごしたいと思います。



- ・消毒、手洗いを適宜行い、快適に過ごす。
- ・友達や保育士と一緒に活動的な遊びを楽しむ。



- ♪ジングルベル
- ♪赤鼻のトナカイ



遠足で公園に行ったよ！楽しかったね！



～教室活動の様子～



- ・体操教室... 鉄棒で足抜き周りをしたり、鉄棒にぶら下がったりする。
- ・音楽教室... 2人一組で♪幸せなら手を叩こうを行う。
- ・英語教室... 感情、天気、数字、立つ、座るなど動きをする。